

Presidente de Cuba llama a incrementar uso de fuentes renovables de energía



La Habana, 20 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llamó a aprovechar todas las potencialidades del país y no conformarse con llegar al 2030 con 24 por ciento de la electricidad proveniente de [fuentes renovables de energía](#).

“Debemos hacer todo lo posible por alcanzar un resultado mayor, en dependencia de nuestras condiciones económicas, precisó, Díaz-Canel en uno de los encuentros de esta semana con integrantes del Consejo de Ministros y directivos, durante los cuales se revisaron los programas que impactan en la vida económica y social, entre ellos, el Plan de Estado para el enfrentamiento al cambio climático, conocido como [Tarea Vida](#).

A la preservación de la memoria histórica de nuestro país se dedicó otro de los chequeos realizados por el primer mandatario, en el que se dio a conocer el trabajo que un equipo de jóvenes de la Universidad de Ciencias Informáticas realiza para el manejo eficiente de los archivos históricos.

El jefe de Estado cubano ponderó el talento de los jóvenes para dar soluciones eficientes a disímiles aspectos de la vida diaria, mediante la informatización de nuestra sociedad.

En las jornadas de trabajo del Presidente se analizaron cuestiones relacionadas con el empleo y su impacto en el desarrollo económico del país.

Díaz-Canel subrayó el papel que corresponde desempeñar a la empresa estatal socialista, a la que se le debe facilitar su desarrollo, para lo cual está llamada a la búsqueda de diversas vías que lo impulsen. “Suficientes profesionales altamente capacitados tenemos para ello”, consideró. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/174433-presidente-de-cuba-llama-a-incrementar-uso-de-fuentes-renovables-de-energia>



Radio Habana Cuba